

Der Bericht über das Kinderfest "Mama, Papa und Ich" - 19.08.2017

Am 19. August 2017 veranstaltete das Deutsch-Russische Hilfswerk zur Heiligen Alexandra e.V. ein Kinderfest "Mama, Papa und Ich", wo sich alle Gäste sehr aktiv am Festival beteiligt haben.

Die Veranstaltung bestand aus vier Teilen:

1. Im ersten Teil machten sich die Gäste bekannt und schufen dabei eine kreative Atmosphäre.
2. Im zweiten Teil zeigten die Mitarbeiter des Vereins den Kindern und ihren Eltern ein Mini-Spiel, wo sie Dekorationen aus Pappe benutzten.
3. Nach der Demonstration der Aufführung wurde den Gästen gezeigt, wie man ein Pappkarton mit eigenen Händen kreiert. Die Gäste wurden in Teams eingeteilt. Ein bis zwei Familien nahmen an einem Team teil. Jedes Team kam mit eigenen Geschichten auf und schuf ein Mini-Theater mit Hilfe von Pappe und anderen improvisierten Mitteln.
4. Im letzten Teil der Veranstaltung zeigte jedes Team seine Kreativität gegenüber anderen Gästen. Und am Ende schauten sich die Gäste fünf Mini-Aufführungen an.

Am Ende gaben die Gäste ihre Eindrücke und sagten, dass es sehr schön sei, etwas mit ihren eigenen Händen zu schaffen und es mit der ganzen Familie zu tun. Auch eine Leistung aus Karton kann einfach zu Hause erstellt und arrangiert werden, die möglicherweise für zukünftige interessante Familienabende genutzt werden können.